

# 地方政治では「オール与党」、 国政では悪政を競い合う「二大政党」と対決

**2大選挙**  
いっせい地方選  
参院選

くらし・平和を守る  
たしかな野党

# 日本共産党の躍進を



## 大増税ストップ、憲法まもる年に



元衆議院議員  
(参院比例九州・沖縄、中国・四国)  
**春名なおあき**

九州・沖縄で活動をは  
じめて11ヶ月。どこでも「も  
う生きていけない」「憲法ま  
で壊すなんて許せない」と  
悲鳴、願いをお聞きしてき  
ました。

私は、憲法と平和を守り  
抜くため全身全霊をかけ  
てたたかいます。国民投票  
法案も防衛省設置法案も  
自公民の合作、こんな「戦  
争推進連合」に負けるわけ  
にはいきません。

「大企業には減  
税、庶民には大増  
税」「強きを助け、  
弱きをくじく」「ア  
ベコベ」安倍内閣の  
所業は許せません。  
大増税ストップ、命  
綱の社会保障を守  
りぬき、人間らしい  
働き方、青年の雇  
用確保をもとめ、  
たたかいます。

いのしし年の今  
年、歳男です。文字  
通り『猪突猛進』と  
いう性格ですが、み  
なさんとともにスク  
ラムをくみ、悪政を  
押し返し、突き破っ  
ていきます。どうぞ  
よろしくお願いいた  
します。

(写真は1月1日に高知  
県内でいっせい地方選予  
定候補者と訴える)



## 要求かかげてたたかう人々と共同

衆議院議員 **赤嶺政賢**

安倍内閣が始めてとりく  
んだ07年度予算は、大企  
業には減税の大盤振る舞い  
のうえ、庶民大増税、福祉・  
生活予算きりすて攻撃がむ  
きだしです。  
増税のけん引役が公明党  
です。  
民主党は、自民党政治の

## 新たな決意で闘い抜く

参議院議員 **仁比聡平**

教育基本法改悪を強行  
した自民・公明勢力は、子ど  
もたちのこれからを真剣に  
考える国民的議論に対し語  
る言葉をもちませんでした。  
それは、次世代の子ども  
たちの持つ可能性への信頼と  
いう教育の根本に背理し、国  
づくり子どもたちを従わ

## 確信をもって訴え、さらに広げ

党九州沖縄国政対策委員長 **田村貴昭**

生活保護をめぐる餓死・  
孤独死事件があり、農民や  
業者の嘆きを聞き、障害者  
や年金生活者の涙を見た  
2006年――。  
「ボロもうけしているこ  
ろから応分の負担をしても  
らえば、増税も福祉の改悪  
もせすにすみます」。一年間、